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印尼规划今年底完成70%全民种疫苗
 2022 年 6-11 岁儿童开打疫苗

（ 本 报 讯 ） 在 食 品
医药监督管理局 (Badan 
POM) 授予 Coronavac 紧急
使用许可证 (EUA) 后，政
府开始制定一项计划，于 
2022 年为 6-11 岁的儿童接
种新冠疫苗。

           
卫 生 部 长 布 迪 表

示，6-11 岁儿童的疫苗接
种将针对 2640 万人。卫生
部长昨天在声明中说：“

我们在明年的预算（2022 
年）中准备了（儿童疫苗
接种），因为有 2640 万
名 6-11 岁的儿童，因此
两次注射需要5870万剂疫
苗。”然而，卫生部长继
续说，要这一工作，地区/
城市必须达到种疫苗总目
标的 70% 以上和老年人口
（老年人）的 60% 以上的
首剂目标。

           
它以其他国家的经验

为基础。例如，阿联酋在
全国疫苗接种率达到70.5%
后，开始为儿童接种国药
控股的疫苗。

        
智利也是如此，在该

国 71.8% 的人口完全接种
疫苗后，该国对儿童进行
了密集疫苗接种。与此同
时，柬埔寨为儿童接种疫
苗，疫苗接种的完全覆盖
率已达到 60%，而中国为 

70.8%。目前，在国外获得
紧急使用授权（EUA）的
疫苗有3种，分别是科兴、
国 药 和 辉 瑞 P f i z e r ， 每 种
疫苗的条件和包装各不相
同。

            
卫生部长补充说：“

在稍后的实施中，卫生部
将 与 学 校 和 卫 生 机 构 合
作。”

                 
加速接种疫苗奨励办法

         
由 于 完 整 的 剂 量 覆

盖率仍然很低，一些地区
仍 在 急 于 接 种 疫 苗 。 例
如，在中爪哇省 天孟公县
（Kabupaten Temanggung）
实 施 第 二 剂 大 规 模 疫 苗
接种，每天针对 2,600 至 
3,000 人，分布在 20 个分区
的 26 个乡镇。原因是天孟
公县第二次接种疫苗的人
数仅为151,800人或目标的

24.31%。天孟公县卫生办
公室秘书 Dwi Sukarmei 表
示，这是为了在年底前加
速实现群体免疫目标。“
作为第二剂疫苗的目标，
我 们 的 目 标 是 每 个 乡 镇
每天可以接种 100 至 200 
人，”Dwi 昨天说。

             
中 爪 哇 万 友 玛 土

（Banyumas） 县的老年人
疫苗接种覆盖率也正在努
力达到 60%。  万友玛士县
长Achmad Husein说，他
所在地区必须接种疫苗的
老年人人数为194,112 人。
然而，目前只有 99,353 人
（51%）刚刚接种了疫苗
或尚未达到 60% 的目标。

             
为 了 吸 引 人 们 的 兴

趣，疫苗接种以多种方式
进 行 。 西 苏 门 答 腊 省 东
巴 东 街 道 负 责 人 西 丝 卡
（Siska Meil  ani）说，她所

在的团队为愿意接种第一
剂疫苗的居民提供了 500 
包裹生活基本必需品。“
今 天 ， 已 经 分 发 了 1 0 0 多
个包裹，”她说。她说，
生活基本食品通过分区分
发，然后通过出示当天接
种了疫苗的证据分发给社
区。

            
在爪哇中部，栢加隆

干（Pekalongan）的 Kajen 
区 领 导 交 流 论 坛 举 行 了
大 规 模 疫 苗 接 种 活 动 ，
抽奖有一辆摩托车和两辆
山地自行车。这种方法成
功 地 吸 引 了 数 百 名 居 民
的兴趣，其中包括 48 岁
的 Wahyono。“我和三个
家庭成员立即注册，因为
提供了抽奖彩票，谁知道
呢，我们很幸运能得到疫
苗和摩托车，” 他说。（
完）

莉丽

卫生部长 (Menkes) 
Budi Gunadi 
Sadikin

（本报讯）印尼财
政部已宣布计划从国家
预算中向雅加达-万隆高
铁项目注入 4.3 万亿印尼
盾（3.001 亿美元），以
便继续建设基础设施。

        
财政部长 慕丽雅妮

（Sri Mulyani Indrawati ）
周一告诉国会，这些资
金将用于支付由印尼方
组成的四家国有企业财
团在 2015 年项目开始时
未能提供的资金。

         
最大的股权承诺来

自国有种植园公司 PTPN 

VIII 3.1 万亿印尼盾，其
次是国有高速公路运营
商 Jasa Marga 5400 亿印尼
盾，国有铁路公司（PT 
Kereta Api Indonesia KAI) 
4400 亿印尼盾和 国营建
筑公司 Wijaya Karya，
投 资 额 为 2 4 0 0 亿 印 尼
盾。“当时，这四家国
营企业有信心提供所需
的基础股权。 实际上，
他 们 无 法 缴 付 ， ” 慕
丽雅妮在国会听证会上
说，她补充说，这实际
上是国营企业的责任，
因为该项目是企业对企
业 (B2B) 计划。

            
财 长 表 示 ， 这 笔

基础股权对于作为该项
目的贷方的中国国家建
设银行（CDB），支付
进 行 建 设 所 需 的 贷 款
至关重要。该项目一直
受到中国建设銀行简称

囯开行）的支配，国开
行一度决定由于缺少股
权而无法再提供必要的
资金。“当股权已经到
了极限，银行就不敢再
放贷了。现在该项目无
法[获得更多贷款]，因
为四家国营企业尚未存
入基础股本，”慕丽雅
妮说。财政部拨款将通
过 印尼火车公司（KAI 
）完成，印尼火车公司
上个月接管了该财团的
印尼方面，取代了受其
收 费 公 路 项 目 阻 碍 的 
WIKA。

            
4.3万亿印尼盾的注

资与 2.6万亿印尼盾的注
资同时进行，以弥补大
雅加达轻轨项目的成本
超支。 总的来说，印尼
火车公司 将在 2021 年
从未使用的 2020 年预
算资金中获得6.9万亿印

尼盾。在注资之前，政
府已要求国营企业通过
与中方谈判解决此事。 
考虑的选项之一是稀释
印尼在联合项目中的份
额，目前为 60%。

            
印尼火车公司总裁 

Didiek Hartantyo 周一告
诉国会议员，注入是通
过最近发布的第 93/2021 
号总统条例实现的，该
条例允许国家以贷款担
保或国家资本注入的形
式参与基础设施建设。
根据之前的 2015 年总统
条例，这种国家支付是
被排除在外。“我们已
被指定为完成雅加达-万
隆高铁项目的主要赞助
商，”Didiek 在同一次
会议上指出。

              
雅万高铁严重超支

根据 7 月8 日国企部
的介绍材料，4.3万亿印
尼盾的注入并不是唯一
的，因为该项目由于大
量成本超支而将支付另
外 4.1 万亿印尼盾，该部
声称这是由于“过度乐
观规划”相关的延误造
成的。该项目估计超出
预算 14 亿至 19 亿美元。 
政府一直在谈判让中国
承担75%的责任。

          
财 政 部 长 慕 丽 雅

妮知道可能有其他方式
注入资金，但强调政府
会谨慎行事，认为除非
完成审计以评估项目中
的 问 题 ， 否 则 不 会 介
入。“在介入之前，我
们 会 确 保 它 已 经 过 审
计，”财长说，并补充
说中国将采取类似的步
骤来应对成本超支。（
莉丽）

雅万高铁四国企无法支付股权资金
  政府被迫拔4.3 万亿盾支持完成高铁项目


